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Verbleib der Postfiliale Niedernhausen 
 
 
Anfragensteller: 
OLN-Fraktion  
 
 
Frage: 
 
Nach dem Verkauf der gemeindeeigenen Immobilien in der Austraße an einen Investor, will 
dieser ja auch das Grundstück der Taunus Sparkasse in seinen Projektplanung einbeziehen, 
in dem sich bekanntlich die Filiale der Post befindet. 
 
Ich möchte deshalb folgende Anfrage stellen: 
 

1. Hat die Gemeindeverwaltung Kenntnis darüber, ob die Postfiliale auch nach dem 
Neubau in der Austraße angesiedelt ist? 
 

2. Sollte bei der Planung des Neubaus die Post nicht berücksichtigt werden, wo wird die 
Postfiliale dann angesiedelt werden? 

 
3. Die Post plant derzeit ein neues Postzentrum in Idstein. Hat dies Auswirkungen auf 

Niedernhausen, bzw. die Filiale in Niedernhausen? 
 

4. Hat die Gemeinde Niedernhausen bezüglich der möglichen Veränderungen Kontakt 
mit der Post aufgenommen? 

  
 
Antwort: 
 
Zu 1 
 
Nach den Informationen, die der Gemeinde durch die Postbank AG mitgeteilt wurden, ist 
seitens des Unternehmens geplant, weiterhin mit einer Postbank-Filiale in Niedernhausen 
vertreten zu bleiben. Ob dies konkret am bisherigen Standort sein wird, ist nicht sicher. Nach 
Informationen der Gemeinde finden mit dem Inverstor Verhandlungen über eine Anmietung 
der dort entstehenden Büroräume statt. 
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Zu 2 
 
Das ist noch nicht bekannt. Die Postbank AG hat eine Firma beauftragt, die für die Postbank 
AG geeignete Flächen und Räumlichkeiten in Niedernhausen sucht und prüft. 
 
 
Zu 3 
 
Hier ist zu unterscheiden. Bei den sogenannten Postverteilzentren handelt es sich um 
Objekte bzw. Betriebe, die unabhängig von den Filialen der Deutschen Post oder der 
Postbank betrieben werden. Die räumliche Nähe zwischen der Postbankfiliale und dem 
kleinen Verteilzentrum in der Austraße rührt noch aus vergangenen Strukturen der 
Deutschen Post her.  
 
Aktuell modernisiert die Deutsche Post ihre Verteilinfrastruktur gerade im Bereich der 
Paketsendungen, um auf die gestiegene  und weiterhin stark ansteigende Anzahl von 
Paketsendungen zu reagieren sowie die Zustellungszeiten zu verringern.  
 
Bei den Filialen der Post oder der Postbank, genauso wie bei den sogenannten 
Postagenturen, die ähnlichen Service anbieten, handelt es sich hingegen um Anlaufpunkte 
für den Kundenverkehr. In Niedernhausen wird die Filiale in der Austraße durch die Postbank 
betrieben. Die Angebote der Post werden dort mit abgewickelt. 
 
Bei dem angesprochenen geplanten Projekt in Idstein handelt es sich um ein 
Paketverteilzentrum der Post. Nach den uns vorliegenden öffentlich zugänglichen 
Informationen, die auch durch Vertreter der Post gestützt werden, ist dort geplant, einen 
Standort für ein Verteilzentrum für die Stadt Idstein sowie die Gemeinden Hünstetten und 
Waldems zu finden und zu bauen.  
 
Die Post strebt zudem an, auch für Niedernhausen und Eppstein ein Postverteilzentrum zu 
bauen, in erster Linie wohl auch zum Zwecke der Paketverteilung. Dies ist aus Sicht der 
Gemeinde positiv zu bewerten. Die Gemeinde steht dabei der Post mit Rat und Tat zur Seite 
mit dem Ziel, einen möglichen Standort für das Verteilzentrum auf Niedernhausener Flächen 
zu finden. 
 
Zu 4 
 
Die Gemeinde steht sowohl mit der Post in Bezug auf das geplante Verteilzentrum als auch  
mit der Postbank AG und deren Beauftragten in Kontakt in Bezug auf den zukünftigen 
Postbankstandort. 
 
Niedernhausen, den 14.07.2016  
 
 
 
Reimann 
Bürgermeister 
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